

**NOTA DE PRENSA****ADES-CLM CELEBRA LAS II JORNADAS FINANCIERAS DE CASTILLA-LA MANCHA CON ESPECIAL ATENCIÓN A LA PROBLEMÁTICA DE LAS CLAÚSULAS SUELO.**

Este próximo jueves 26 de enero, por la tarde, la Asociación de profesores de Economía de Secundaria de Castilla-La Mancha celebra, en el salón de actos de la Biblioteca Pública del Estado de Albacete, las II Jornadas Financieras de Castilla La Mancha. Se trata de unas jornadas cuya finalidad es la de informar y asesorar sobre los últimos acontecimientos que en el mundo financiero se están produciendo acerca de las distintas Sentencias dictadas por los tribunales y por las que se reconocen determinados derechos a los ciudadanos que disponen de algunos productos financieros. Contarán para ello, con la participación de la Asociación de Usuarios de Bancos, Cajas y Seguros (ADICAE) y con la Unión de Consumidores de Albacete (UCE).

La Asociación de profesores de Economía de Secundaria de CLM continúa con su línea de fomentar el desarrollo de actividades cuya finalidad es conseguir una mejora de la cultura y la educación financiera de la ciudadanía, y el fomento de la formación del profesorado siendo, además, gratuitas y abiertas a cualquier interesado.

Son muchos los compradores de inmuebles que adquirieron viviendas en los años del boom inmobiliario contratando hipotecas con cláusulas suelo, cláusulas abusivas que han sido denunciadas en tribunales de justicia y cuyo resultado se ha conocido recientemente obligando a las entidades financieras a pagar el diferencial cobrado a los ciudadanos hipotecados en estos términos.

En estas jornadas se informará sobre el contenido de estas sentencias, sobre su repercusión y sobre la forma como el ciudadano afectado debe reclamar a su entidad financiera para recuperar los intereses pagados en exceso.

Albacete, 23 de enero de 2017

**ADES-CLM**